
Manifeste du Laboratoire "EIZEN LAB"

Nous,  le  Laboratoire  "EIZEN LAB",  fondé  à  l'aube  du  nouveau  millénaire  par  la  famille  Koshtur,  proclamons  le  
manifeste de notre époque, une époque de changements et de possibilités infinies. Nous sommes nés de la passion 
pour le cinéma et les nouveaux médias, avec le désir de transformer le monde autour de nous.

Notre art n'est pas juste un art. C'est un cri, c'est une prière, c'est de la magie. Le cinéma pour nous n'est pas juste  
une suite d'images, c'est une arme contre l'indifférence et la stagnation, c'est un pont entre les cœurs et les esprits,  
c'est une armée qui nous mène à la victoire sur les idées dépassées et les préjugés.

Nous croyons que chaque cadre, chaque scénario, chaque personnage peut contribuer à la lutte contre l'injustice 
sociale, à l'élimination des fossés entre les gens. Nous n'acceptons pas un monde où le cinéma est seulement un  
divertissement. Pour nous, le cinéma est un cri de l'âme, un moyen de parler de ce qui ne peut être exprimé par des  
mots.

En  ces  temps,  où  notre  pays  est  plongé  dans  les  ténèbres  de  la  guerre,  notre  mission  devient  encore  plus  
significative.  Nous voyons les souffrances,  nous ressentons la  douleur,  et  nous ne pouvons rester à l'écart.  Nos  
projets sont nos réponses aux défis du temps. "Le Cinéma Vivant", les jeux cinématographiques, les ciné-clubs sont  
nos navires dans l'océan de la lutte et de l'espoir.

Nous appelons tous ceux qui entendent cette voix à rejoindre notre mouvement. Nous sommes l'avant-garde d'une  
nouvelle ère, une ère où l'art et la science marchent main dans la main, une ère où le cinéma devient non seulement  
un miroir de la réalité, mais aussi son créateur.

"Un film est une arme de lutte," disait Léon Moussinac, soulignant l'importance du cinéma dans les mouvements 
sociaux. Nous acceptons cette arme, non-pour détruire, mais pour construire, unir et comprendre. Nous acceptons 
ce défi. Notre cinéma n'est pas seulement un reflet de la réalité, c'est un cri contre l'oppression, un étendard de lutte  
contre l'injustice et l'oubli.

Jean-Luc Godard affirmait : "Le cinéma n'est pas seulement l'art de voir, c'est l'art de penser." Nous y voyons un  
appel  à  une  perception  active  du  monde,  à  une  réflexion  profonde  sur  le  sort  des  gens  et  de  la  société,  
particulièrement en temps de guerre et de bouleversements sociaux.

André Bazin disait : "Le cinéma a le pouvoir de préserver le passé." Entre nos mains, le cinéma devient le gardien de  
l'histoire, le témoin du temps, le monument de la résilience et du courage humains.

Nous croyons en la puissance du cinéma comme force de création collective, unissant spectateurs et créateurs dans 
une quête commune de progrès et de compréhension. Nos projets sont des dialogues que nous menons avec le 
monde entier, nos réponses aux défis du temps, notre tentative de rétablir l'harmonie là où règne le chaos.

Nous appelons tous ceux qui partagent nos convictions à se joindre à nous dans ce voyage, voyage où le cinéma ne se 
contente pas de refléter le monde, mais participe activement à sa formation, sa réalisation. Nous nous engageons à 
suivre cette voie avec une foi inébranlable en nos idéaux, avec une détermination inébranlable à concrétiser nos  
idées.

Nous, le Laboratoire "EIZEN LAB", jurons de poursuivre notre chemin avec un enthousiasme indomptable et une  
fidélité inébranlable à nos idéaux. Nous sommes des guerriers de lumière dans des temps obscurs, et notre chemin  
est celui de l'innovation, de la transformation et de l'espoir sans fin.

Avec beaucoup d'amour pour le peuple libre de France!
Ensemble, nous sommes fort.e.s!  Slava Ukraïna, aux héro.ïne.s la gloire!
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Votre attention, votre soutien et votre participation si engagée à notre destin nous inspirent à avancer, sachant que  
vous êtes à l'horizon! Ensemble jusqu'à la victoire! Merci à nos chers amis Motia et Martin d'avoir créé et organisé un  
événement aussi emblématique et symbolique! Merci à tous ceux qui les ont aidés!


